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КХЛ  как  организация  
КХЛ:  взаимодействие  лиги  с  WADA  проходит  в  рабочем  режиме  (ТАСС)  
"Все   действия,   направленные   на   информирование   клубов   о   включении  
"Милдроната"  в  запрещенный  список  WADA,  были  проведены  КХЛ  в  2015  году",  
-  заявили  в  пресс-службе  КХЛ  

перейти  к  статье  

Кирилл  Фастовский:  "КХЛ  идет  в  правильную  сторону,  но  некоторые  
реформы  буксуют"  (Sports.ru)  
Генеральный   менеджер   "Сибири"   Кирилл   Фастовский   поделился   мнением   о  
развитии  КХЛ,  а  также  оценил  создание  фарм-лиги.  

перейти  к  статье  

  
КХЛ:  судейство  

  
Захаркин:  третьи  лица  вмешиваются  в  классную  игру  -  это  мерзко!  
(Чемпионат.com)  
После   победы   "Магнитки"   Захаркин   выразил   недовольство   работой   судей,   а  
Воробьев  заявил,  что  в  плей-офф  не  могут  играть  только  мертвые.  

перейти  к  статье  

Федерация  хоккея  России  
  

ЦСКА  в  1-м  матче  финала  Запада  играл  как  сборная  Знарка,  ХК  СКА  
разочаровал  -  Третьяк  (Р-Спорт)  
Хоккеисты  ЦСКА   в   первой   игре   полуфинала   Кубка   Гагарина   сыграли   в   стиле,  
который   присущ   сборной   России   под   руководством   Олега   Знарка,   а   СКА  
откровенно   разочаровал,   заявил   агентству   "Р-Спорт"   президент   Федерации  
хоккея  России  Владислав  Третьяк.  

перейти  к  статье  

Владислав  Третьяк:  "Мы  как  старший  брат  должны  помогать  Китаю  
развивать  хоккей"  (Sportblr.com)  
Президент  ФХР  Владислав  Третьяк  прокомментировал  вероятное  включение  в  
КХЛ  китайского  клуба  "Красная  звезда  Куньлунь".  

перейти  к  статье  

  
Молодежная  хоккейная  Лига  

Алексей  Морозов:  "В  августе  в  Казани  у  нас  запланирован  Кубок  мира"  
(Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru))  
Управляющий   директор   МХЛ   Алексей   Морозов   рассказал,   что   в   августе   в  
Казани  пройдет  Кубок  мира  среди  клубных  молодежных  команд.  

перейти  к  статье  



  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

Алексей  Шевченко:  "Вестерлунд  не  будет  работать  в  минском  "Динамо"  
ни  в  каком  качестве"  (Tribuna  (by.tribuna.com))  
Известный   российский   журналист   и   инсайдер   Алексей   Шевченко   сообщил   о  
том,   что  финский   специалист  Эркка  Вестерлунд  не  будет  работать  в  минском  
"Динамо".  

перейти  к  статье  

Фастовский:  я  реально  ошибся  с  иностранцами  и  не  отрицаю  этого  
(Allhockey  (allhockey.ru))  
Генеральный   директор   "Сибири"   Кирилл   Фастовский   считает,   что   легионеры  
команды  в  нынешнем  сезоне  не  оправдали  возложенных  ожиданий.    

перейти  к  статье  

Скользкий  тип.  Почему  такие  тренеры,  как  весенний  Евгений  Корноухов  не  
нужны  КХЛ  (Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru))  
Спортивная   редакция   "БИЗНЕС   Online"   рассказывает   о   достаточно  
противоречивом   тренере,   которого   следующей   весной   спасет   только   громкая  
песня  на  весь  Омск.  

перейти  к  статье  

Кирилл  Фастовский:  "Опубликованная  зарплата  Салака  -  бред"  (Sports.ru)  
Генеральный  менеджер  "Сибири"  Кирилл  Фастовский  в  интервью  "СЭ"  опроверг  
слухи   о   новой   зарплате   вратаря   Александра   Салака.   Он   подчеркнул,   что  
основным   предметом   переговоров   при   продлении   контракта   были   не  
финансовые  условия,  а  бытовые.    

перейти  к  статье  

Генеральный  менеджер  ХК  "Сибирь"  исключил  возможность  ухода  
Скабелки  с  поста  главного  тренера  (Газета.Ru)  
Генеральный  менеджер  хоккейного  клуба  "Сибирь"  Кирилл  Фастовский  выразил  
уверенность  в   том,  что   главный  тренер  команды  Андрей  Скабелка  не  покинет  
ее  в  межсезонье.  

перейти  к  статье  

Илья  Воробьев:  "Это  плей-офф,  тут  только  мертвые  не  выходят"  
(Sports.ru)  
Главный   тренер   "Металлурга"   Илья   Воробьев   рассказал   о   победе   над  
"Салаватом  Юлаевым"  в  матче  плей-офф  Кубка  Гагарина  (3:2  ОТ).  
  

перейти  к  статье  

Сергей  Мозякин  в  20-й  раз  принес  победу  в  плей-офф  (Sports.ru)  
Отличившись   в   овертайме   первого   матча   финала   Восточной   конференции  
против   "Салавата  Юлаева"   Сергей   Мозякин   упрочил   лидерство   по   победным  
голам   в   плей-офф   КХЛ.   На   счету   форварда   "Металлурга"   20   решающих  
бросков.   У   главного   преследователя   -   еще   одного   магнитогорца   Даниса  
Зарипова   12   победных   голов.   Кроме   того,   Мозякин   в   восьмой   раз   отметился  
голом  в  овертайме  (у  Зарипова  таких  шайб  четыре).    

перейти  к  статье  

Ковальчук-сан.  Китай  ждет?  (Sovsport.ru/blogs)  



  

У  Ильи  Ковальчука   в  СКА  проблемы.   Глубокие   и   почти   нерешаемые.  У   Китая  
тоже   проблемы...   Может   им   правда   есть   смысл   помочь   друг   другу?  
Порассуждаем   об   этом   варианте,   который   еще   недавно   мог   бы   показаться  
бредом  сумасшедшего,  с  трезвой  головой.  

перейти  к  статье  

Президент  "Авангарда":  Курьянов  может  искать  себе  новое  место  работы  
(Советский  спорт)  
Президент   "Авангарда"  Владимир  Шалаев  сообщил,  что  клуб  принял  решение  
расстаться  с  нападающим  Антоном  Курьяновым.    

перейти  к  статье  

Кожевников:  финальная  серия  Востока  затянется  минимум  на  шесть  
матчей  (Газета.Ru)  
Двукратный  олимпийский  чемпион  Александр  Кожевников  оценил  перспективы  
магнитогорского  "Металлурга"  и  уфимского  "Салавата  Юлаева"  в  серии  матчей  
плей-офф  финала  Восточной  конференции  КХЛ.  

перейти  к  статье  

Знарок  сватает  себя  в  СКА  (Свободная  пресса  (svpressa.ru))  
Зачем  тренеру  хоккейной  сборной  России  питерская  команда  

перейти  к  статье  

Сафронов:  в  следующем  сезоне  Кашпар  будет  играть  в  "Динамо"  
(Чемпионат.com)  
Генеральный   директор   московского   "Динамо"   Андрей   Сафронов   подтвердил  
информацию   о   том,   что   чешский   нападающий   "Слована"   Лукаш   Кашпар  
продолжит  карьеру  в  составе  бело-голубых.    

перейти  к  статье  

Другие  Лиги  
Сергей  Плотников:  "Хочется  играть  в  НХЛ,  но  не  знаю,  останусь  ли  здесь"  
(Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru))  
Форвард   Сергей   Плотников   рассказал   о   своем   выступлении   за   "Аризону",  
выразил  готовность  сыграть  на  ЧМ-2016  и  оценил  свои  шансы  остаться  в  НХЛ.  

перейти  к  статье  

  
Сборная  России  по  хоккею  

  
Сборная  России  завершила  первый  этап  тренировок,  второй  начнется  1  
апреля  (Allhockey  (allhockey.ru))  
Сборная   России   завершила   первый   сбор   в   рамках   подготовки   к   чемпионату  
мира.  Второй  начнется  1  апреля  с  обновленным  составом.  

перейти  к  статье  

Тренер:  олимпийская  сборная  России  по  хоккею  начнет  сбор  26  апреля  
(ТАСС)  
Свои  первые  матчи  команда  проведет  в  конце  апреля  и  начале  мая  в  Венгрии  

перейти  к  статье  

Олимпийская  сборная  РФ  сыграет  с  Венгрией  и  Казахстаном  в  апреле-мае  
-  Браташ  (Р-Спорт)  



  

Олимпийская   сборная  России   по   хоккею   сыграет   в   Будапеште   против   команд  
Венгрии  и  Казахстана  в  конце  апреля-начале  мая,  сообщил  агентству  "Р-Спорт"  
главный  тренер  команды  Олег  Браташ.  

перейти  к  статье  

Зият  Пайгин:  "Целью  сбора  было  поддержание  физических  кондиций"  
(Sports.ru)  
Защитник   "Сочи"   Зият   Пайгин,   участвовавший   в   первом   этапе   подготовки  
национальной   команды   России   к   чемпионату   мира,   сообщил,   что   сбор   был  
посвящен   поддержанию   физических   кондиций   игроков.   Он   также   выразил  
надежду,   что   получит   вызов   на   ЧМ-2016,   который   пройдет   с   6   по   22   мая   в  
Москве  и  Санкт-Петербурге.    

перейти  к  статье  

  
Женская  сборная  России  по  хоккею  

  
Щукина  будет  капитаном  женской  сборной  России  по  хоккею  на  
чемпионате  мира  в  Канаде  (Р-Спорт)  
Защитник   Анна   Щукина   назначена   капитаном   женской   сборной   России   по  
хоккею  на  чемпионат  мира  2016   года,   который  пройдет  в  Канаде,   сообщается  
на  официальном  сайте  Федерации  хоккея  России.  

перейти  к  статье  

Разное  
  

Рекордное  число  команд  примет  участие  в  хоккейном  фестивале  в  Сочи  в  
2016  году  (Р-Спорт)  
Рекордное   количество   команд   -   146   -   примет   участие   в   V   Всероссийском  
фестивале  по  хоккею  среди  любительских  команд,  который  пройдет  в  Сочи  2-14  
мая;;  всего  будет  сыграно  409  матчей,  сообщил  агентству  "Р-Спорт"  президент  
Ночной  хоккейной  лиги  (НХЛ)  Александр  Якушев.  

перейти  к  статье  

Алексей  Ковалев  стал  спортивным  директором  швейцарского  "Виспа"  
(Советский  спорт)  
Прославленный   российский   хоккеист,   чемпион   Олимпийских   игр   1992   года,  
выступавший   за   московское   "Динамо",   "Нью-Йорк   Рейнджерс"   и   "Питтсбург"  
Алексей   Ковалев   стал   спортивным   директором   швейцарского   "Виспа",  
сообщает  официальный  сайт  команды.    

перейти  к  статье  

Фетисов  раскрыл  секрет,  как  Путин  научился  играть  в  хоккей  (Kp.ru)  
Идея   приобщить   президента   к   игре   возникла   у   хоккеиста   во   время   одно   из  
спортивных  мероприятий  

перейти  к  статье  

Тренеры  Корешков,  Шаянов  и  Калянин  помогут  Назарову  в  сборной  
Казахстана  на  ЧМ-2016  (Р-Спорт)  
Тренерский   штаб   хоккейного   клуба   "Барыс"   (Астана)   в   полном   составе   будет  
работать   в   сборной   Казахстана   на   чемпионате   мира   2016   года,   сообщил  
агентству  "Р-Спорт"  тренер  Евгений  Корешков.  

перейти  к  статье  



  

ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
КХЛ:  взаимодействие  лиги  с  WADA  проходит  в  рабочем  режиме  (ТАСС,  
Москва,  23  марта  2016  10:28)  
"Все   действия,   направленные   на   информирование   клубов   о   включении  
"Милдроната"  в  запрещенный  список  WADA,  были  проведены  КХЛ  в  2015  году",  
-  заявили  в  пресс-службе  КХЛ  
Взаимодействие   Континентальной   хоккейной   лиги   (КХЛ)   со   Всемирным  
антидопинговым  агентством  (WADA)  по  вопросам  антидопингового  обеспечения  
осуществляется   в   рабочем   режиме.  Об   этом  ТАСС   сообщили   в   пресс-службе  
лиги.  
"Все   действия,   направленные   на   информирование   клубов   о   включении  
"Милдроната"  в  запрещенный  список  WADA,  были  проведены  КХЛ  в  2015  году,  
а   также   дополнительно   в   начале   2016   года.   В   случае   наличия   вопросов   у  
врачей  клубов,  они  обращаются  в  медицинское  управление  КХЛ,  -  говорится  в  
сообщении.   -   Лига   продолжает   планомерную   работу,   проводя   допинг-тесты   в  
запланированном   ранее   объеме.   Взаимодействие   с   WADA   по   вопросам  
антидопингового  обеспечения  осуществляется  в  рабочем  режиме".  
Мельдоний   (препарат   "Милдронат")   применяют   в   спорте   с   целью   защитить  
клетки   сердца   и   кровеносных   сосудов   от   ишемии,   которая   может   вызвать   их  
гибель,   при   высоких   физических   нагрузках.   В   странах   СНГ   препарат  
используется  для  лечения  сердечно-сосудистых  заболеваний.  
Ранее   WADA   сообщило   ТАСС,   что   с   1   января   мельдоний   найден   уже   в   110  
допинг-пробах.  По  данным  ТАСС,  по  меньшей  мере  18  российских  спортсменов  
подозреваются  в  применении  этого  вещества.    

http://tass.ru/sport/2860677  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  23  марта  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  23  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Кирилл   Фастовский:   "КХЛ   идет   в   правильную   сторону,   но   некоторые  
реформы  буксуют"  (Sports.ru,  Москва,  23  марта  2016  17:35)  
Генеральный   менеджер   "Сибири"   Кирилл   Фастовский   поделился   мнением   о  
развитии  КХЛ,  а  также  оценил  создание  фарм-лиги.  
-   Вы   входите   в   правление   КХЛ,   член   совета   директоров   лиги   и,   наверное,  
можете  лучше  объяснить  некоторые  вещи.  У  многих  складывается  ощущение,  
что  лига  идет  не  в  ту  сторону,  не  развивается.    
-   Ошибаетесь.   У   меня   есть   четкое   понимание,   что   мы   идем   в   правильную  
сторону.  Другой  вопрос,  что  все  делается  не  совсем  с  той  скоростью,  с  которой  
хотелось   бы.   Некоторые   реформы   буксуют   из-за   неправильного  
организационного   начала.   Но   направление   верное.   Дайте   время,   люди  
притрутся  и  наберут  правильный  ход.  Я  в  этом  нисколько  не  сомневаюсь.  
-  Возьмем  одно  из  последних  решений  -  лига  фарм-клубов.  Признаться,  список  
минусов  этой  идеи  очень  обширен,  а  плюсов  совершенно  нет.    
-  У   правильного   клуба  в   системе  должно  быть  именно   так:  молодежка,  фарм-
клуб,   первая   команда.  И   то,   что  фарм-клубы  будут   играть   в   одной  лиге,   -   это  
разумное  решение.  
-  Играли  бы  в  ВХЛ.    



  

-  Фарм-клубы  не  борются  за  Кубок  Братины  -  у  них  нет  такой  задачи.  Это  плохо,  
что  в  одной  лиге  играют  команды,  которые  борются  за  трофей,  и  те,  кто  решает  
совсем  другие  задачи.  Никто  не  мешает  высшей  лиге  разыгрывать  свой  титул,  
но  фарм-клубы  пусть  играют  отдельно.  
-   Все   это   не   имеет   отношения   к   североамериканской   АХЛ,   а   мы   стремимся  
взять  оттуда  лучшее.    
-  Как  раз  это  имеет  отношение  к  АХЛ.  У  нас  появится  такая  лига.  
-   Нельзя   было   договориться   с   ВХЛ   о   том,   чтобы   можно   было   отправлять  
определенное   количество   игроков,   обсудить   обмены   между   лигами?  
Договориться,  а  не  воевать.    
-  Никто  и  не  воюет...  Но  и  договориться  не  получается,  -  сказал  Фастовский.  

http://www.sports.ru/hockey/1038413272.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  23  марта  2016  
  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ:  судейство  
  

Захаркин:   третьи   лица   вмешиваются   в   классную   игру   -   это   мерзко!  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  23  марта  2016  22:13)  
После   победы   "Магнитки"   Захаркин   выразил   недовольство   работой   судей,   а  
Воробьев  заявил,  что  в  плей-офф  не  могут  играть  только  мертвые.  
"Мозякин  -  мастерюга,  а  когда  в  классный  матч  вмешиваются  третьи  лица  -  это  
мерзко"  
В   первом   матче   финальной   серии   Востока   "Магнитка"   выиграла   у   "Салавата  
Юлаева"   -   3:2   (ОТ).   Игра   получилась   напряженной,   с   большим   количеством  
удалений,   спорных   моментов   и   неоднозначных   ситуаций.   На   послематчевой  
пресс-конференции   главный   тренер   гостей   Игорь   Захаркин   выглядел  
разъяренным,  не  скрывая  недовольства  работой  арбитров.  О  том,  что  Захаркин  
зол,  корреспондент  "Чемпионата"  понял  еще  в  смешанной  зоне  во  время  того,  
как   Игорь   Владимирович   с   кем-то   громко   разговаривал   по   телефону   с  
использованием  ненормативной  лексики.  В  печать  такое  не  проходит.  
  -   Мне   нечего   комментировать   в   этом   матче.   Соперник   победил,   я   их  
поздравляю.  Спасибо  за  то,  что  слушали  меня,  -  выпалил  Захаркин.  
  -  Вас  сегодня  разозлила  судейская  работа?    
  -   Безусловно!  Я   не   хочу   комментировать   судей,   просто   я   считаю,   что   бились  
две   классные   команды.   Я   очень   рад,   что   Сережа   Мозякин   забил   этот   гол.  
Потому   что   он   мастерюга.   Но   когда   третьи   лица   вмешиваются   в   такую  
серьезную   классную   игру,   то   я   считаю,   что   это   просто   мерзко!   Но   я   не   буду  
комментировать  судей.  
  -  Насколько  тяжело  будет  собраться  после  такого  нервного  матча?    
  -  Вы  увидите  в  следующем  матче.  
"В  плей-офф  не  играют  только  мертвые"  
Главный   тренер   "Магнитки"   Илья   Воробьев   выглядел   намного   спокойнее,   но  
долго  рассуждать  об  игре  не  стал.  
  -  Уфа  лучше  начала.  Первый  период  они  были  лучше,  потом  мы  подравняли.  
Очень  интересная  игра  получилась,  -  сказал  Воробьев.  
  -  Была  большая  пауза,  с  этим  связываете  тот  факт,  что  неважно  начали?    
  -  Да,  именно  с  этим.  Уфа  была  в  тонусе,  а  нам  надо  было  еще  вкатиться.  
  -  Большинство  тоже  важную  роль  сыграло?    



  

  -  Естественно.  
  -  Травмы  Хабарова  и  Калетника  несерьезные?    
  -  В  плей-офф  все  получают  травмы.  Только  мертвые  не  играют.  
"Салавату"  надо  концентрироваться  на  игре,  а  не  на  работе  судей"  
Нападающий   "Салавата  Юлаева"   Андреас   Энгквист   подчеркнул,   что   главное,  
на  чем  надо  концентрироваться  его  команде,  -  это  на  собственной  игре,  а  не  на  
работе  судей.  
  -   "Салавату"   надо   сконцентрироваться   на   следующей   игре,   а   не   на   работе  
судей.   Получился   равный   матч,   мы   знаем,   как   работать   и   двигаться   дальше.  
Понимаем,   что   выглядели   хорошо,   играли   с   желанием,   однако   необходимо  
провести  вторую  игру  с  еще  большей  самоотдачей,  еще  лучше.  Конечно,  плохо,  
что  не  получилось  начать  серию  с  победы",  -  сказал  после  матча  швед.  
Форвард   "Магнитки"  Алексей  Кайгородов   заявил,   что   не   задумывался  о   своей  
длительной  безголевой  серии.  
  -  Рад,  что  выиграли.  Не  задумывался  о  своей  серии  в  73  игры  без  гола.  Всякое  
бывает.   Я   бы   не   назвал   эту   серию   принципиальной.   Два   раунда   прошли.   В  
таком   соперничестве   с   "Салаватом"   хочется   выиграть.   Не   только  мне,   а   всей  
нашей   команде.   Я   об   этом   не   задумываюсь,   а   стараюсь   играть   на   победу   в  
каждом   матче.   Мы   отдохнули   побольше.   Может,   в   первом   периоде   были  
немного  не  в  ритме,  "Салават"  лучше  двигался.  Но  потом  игра  выравнялась.  
Когда  ты  в  игре,  меньше  переживаешь,  чем  когда  смотришь  хоккей  со  стороны.  
Хлыстов   не   забил   верный   момент?   Я   его   не   видел,   для   меня   он   прошел  
спокойно.  Поздравили  ли  Мозякина?  Да,  но  у  него  довольно  часто  получается  
забивать   победные   шайбы.   Поздравили   всю   команду.   Легкой   эта   серия   не  
будет  точно,  но  далеко  не  смотрю.  Посмотрим,  будут  еще  овертаймы  или  нет,  -  
добавил  Кайгородов.    

http://www.championat.com/hockey/article-243832-vorobjov-i-zaharkin--o-matche-
magnitka---salavat.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
  

Федерация  хоккея  России  
  

ЦСКА   в   1-м   матче   финала   Запада   играл   как   сборная   Знарка,   ХК   СКА  
разочаровал  -  Третьяк  (Р-Спорт,  Москва,  23  марта  2016  8:38)  
Хоккеисты  ЦСКА   в   первой   игре   полуфинала   Кубка   Гагарина   сыграли   в   стиле,  
который   присущ   сборной   России   под   руководством   Олега   Знарка,   а   СКА  
откровенно   разочаровал,   заявил   агентству   "Р-Спорт"   президент   Федерации  
хоккея  России  Владислав  Третьяк.  
ЦСКА  во  вторник  со  счетом  3:0  обыграл  СКА  в  первой  игре  финала  Западной  
конференции  КХЛ.  
"ЦСКА   имел   полное   преимущество,   просто   подавил   СКА   своей   активностью,  
ничего   им   не   позволил.   СКА   откровенно   разочаровал,   даже   странно,   почему  
они  так  сыграли  -  подустали,  может  быть.  ЦСКА  им  ничего  не  дал,  они  жалили  
СКА  как  пчелы,  сыграли  как  сборная  Олега  Знарка.  Надеюсь,  что  СКА  сделает  
выводы,   а   к   первой  игре  они   тактически   совсем  не   подготовились,   и   счет  мог  
быть  даже  крупнее",  -  сказал  Третьяк.    

http://rsport.ru/hockey/20160323/906960212.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Sports.ru,  Москва,  23  марта  2016  



  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  23  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Владислав   Третьяк:   "Мы   как   старший   брат   должны   помогать   Китаю  
развивать  хоккей"  (Sportblr.com,  Минск,  23  марта  2016  21:21)  
Президент  ФХР  Владислав  Третьяк  прокомментировал  вероятное  включение  в  
КХЛ  китайского  клуба  "Красная  звезда  Куньлунь".  
"Мы   должны   помочь   развивать   хоккей   в   Китае   перед   Олимпийскими   играми-
2022  в  Пекине.  Тем  более  они  хотят  это  делать.  А  мы  как  старший  брат  должны  
помогать,  и  не  только  им,  но  и  другим  странам,  которые  хотят  развивать  хоккей.  
Вообще   это   принято   в   ИИХФ   и   на   международном   поле.   И   на   Совете   при  
президенте  мы  заслушаем,  как  идет  подготовка  стадиона,  как  мы  можем  помочь  
тренерами  и  методической  работой",  -  сказал  Третьяк.    

http://sportblr.com/news/hockey/17573/  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Спортивная  панорама  (sportpanorama.by),  Минск,  23  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
  

Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  
  

Сообщения  не  зафиксированы.  
  

Молодежная  хоккейная  Лига  
  

Алексей   Морозов:   "В   августе   в   Казани   у   нас   запланирован   Кубок   мира"  
(Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  23  марта  2016  8:12)  
Управляющий   директор   МХЛ   Алексей   Морозов   рассказал,   что   в   августе   в  
Казани  пройдет  Кубок  мира  среди  клубных  молодежных  команд.  
-  Есть  тезис:  сильная  лига  -  сильная  сборная.  
-  Да,  также  и  в  МХЛ  у  нас.  Мы  хотим  сделать  сильный  и  интересный  чемпионат,  
чтобы  ребята  через  спортивную  борьбу  быстрее  набирались  мастерства,  опыта  
и  становились  лучше,  как  игроки.  
-  Может,  пренебречь  Евротурами  ради  Кубка  мира  и  Олимпиады?  
-  Федерация  просит  нас  сделать  паузу  во  время  Евротура  -  мы  идем  навстречу  
сборной.  Если  это  нужно,  то  мы  сделаем  паузу.  В  молодежной  лиге  у  нас  тоже  
есть   сборная   U18,   мы   подстраиваемся   под   график   и   международное  
расписание   этой   команды   для   того,   чтобы   они   могли   подготовиться   к  
соревнованиям.   Мы   зависим   от   сборной   и   стараемся   сделать   все,   чтобы   ей  
было  комфортно.  
-  Наверное,  можно  сказать,  что  проект  U-18  -  успешный?  
-   Об   этом   можно   будет   говорить   после   чемпионата   мира,   на   котором   они  
сыграют.  Мы  за  ними  следим,  оказываем  всяческую  поддержку  в   чемпионате.  
Желаем  им  удачи,  в  этом  сезоне  они  выступили  удачно.  
-   Приезжала   из   Казани   в   Нижнекамск   посмотреть   на   ваш   мастер-класс   для  
юных   воспитанников   и   посетить   матч   за   Кубок   вызова.   Есть   ли   в   планах  
провести  данное  мероприятие  в  Казани?  



  

-   Конечно,   почему   нет?   В   августе   в   Казани   у   нас   запланирован   Кубок   мира  
среди   клубных   молодежных   команд.   Я   думаю,   мы   там   с   удовольствием  
проведем  мастер-класс.    

http://sportbo.ru/news/154223/  

К  заголовкам  сообщений  
  
  

Женская  хоккейная  Лига  
  

Сообщения  не  зафиксированы.  
  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

Алексей  Шевченко:   "Вестерлунд   не   будет   работать   в  минском   "Динамо"  
ни  в  каком  качестве"  (Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  23  марта  2016  19:51)  
Известный   российский   журналист   и   инсайдер   Алексей   Шевченко   сообщил   о  
том,   что  финский   специалист  Эркка  Вестерлунд  не  будет  работать  в  минском  
"Динамо".  
"Вестерлунд   не   будет   работать   в   минском   "Динамо"   ни   в   каком   качестве",   -  
сообщил  Шевченко  в  своем  твиттере.  
Как   сообщалось   ранее,   минское   "Динамо"   вело   переговоры   с   Вестерлундом,  
который  в  этом  сезоне  возглавлял  финский  "Йокерит".  
Рассматривался   вариант,   при   котором   финн   мог   занять   должность  
генменеджера  или  главного  тренера.  
Сам  специалист  подтвердил  позднее  переговоры  с  "Динамо".  
Напомним,   в   настоящее   время   главным   тренером   минчан   является   Андрей  
Ковалев.    

http://by.tribuna.com/hockey/1038417203.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Фастовский:   я   реально   ошибся   с   иностранцами   и   не   отрицаю   этого  
(Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  23  марта  2016  18:56)  
Генеральный   директор   "Сибири"   Кирилл   Фастовский   считает,   что   легионеры  
команды  в  нынешнем  сезоне  не  оправдали  возложенных  ожиданий.    
"У  нас  были  не  те  легионеры.  Я  реально  ошибся  с  иностранцами  и  не  отрицаю  
этого.  Да  я  вообще  всегда  ошибки  признаю,  в  этом  нет  ничего  такого.  Так  вот,  
легионеры   оказались   не   совсем   теми   людьми,   которые   были   бы   лидерами  
команды.  То  есть  слабовато  сыграло  второе   звено.  Они   к  плей-офф  подошли  
уставшими,  с  травмами.  
Легионеров  набирали  в  экстремальных  условиях?  Согласен.  Например,  Томаш  
Винцоур   приехал   к   нам   совсем   не   готовым.   У   него   был   лишний   вес,   он   был  
растренирован.  Но  спасибо  опять  же  Александру  Салаку,  который  с  ним  много  
возился,  заставлял  тренироваться.  Винцоур,  в  принципе,  меня  всем  устраивал,  
это   хороший  и   талантливый  парень.  Но  ему  не   хватает  работоспособности",   -  
сказал  менеджер.    

http://allhockey.ru/news/show/252471-
Fastovskij_ya_real_no_oshibsya_s_inostrancami_i_ne_otricaju_etogo  

К  заголовкам  сообщений  



  

	  
Скользкий  тип.  Почему  такие  тренеры,  как  весенний  Евгений  Корноухов  не  
нужны  КХЛ  (Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  23  марта  2016  7:59)  
Спортивная   редакция   "БИЗНЕС   Online"   рассказывает   о   достаточно  
противоречивом   тренере,   которого   следующей   весной   спасет   только   громкая  
песня  на  весь  Омск.  
Два  Шалаевых  
Ровно  год  назад  президент  омского   "Авангарда"  Владимир  Шалаев  подошел  к  
завершению   сезона   и   встрече   с   местной   прессой   довольно   оригинально.   Он  
принес   заранее   заготовленные   графики   на   большом   ватмане   с   красочными  
итогами   выступления   команды.   Цель   была   совершенно   понятная   -   "добить"  
тогдашнего   главного   тренера   омичей   Раймо   Сумманена,   наглядно   и   очень  
дотошно   показывая  журналистам   и   болельщикам,   где   по   ходу   сезона   ошибся  
экспрессивный   финн.   Важно   отметить,   что   между   Шалаевым-старшим   и  
Неистовым  Раймо   к   тому  моменту   уже  давно  были  холодные  отношения.  Все  
закончилось   отставкой  Сумманена.   "Авангард",   напомним,   вылетел   во   втором  
раунде,  проиграв  1-4  в  серии  казанскому  "Ак  Барсу".  
Владимир  Шалаев    
И  вот  год  спустя  омский  клуб  снова  вылетает  во  втором  раунде.  Но  настроения  
у   Шалаева   будут   совершенно   другие.   Даже   если   на   пресс-конференцию   он  
принесет  еще  более  громадные  графики,  они  будут,  скорее  всего,  оправдывать  
работу   нынешнего   главного   тренера   клуба,   Евгения   Корноухова.   Будет  
рассказано   и   о   победе   в   регулярном   чемпионате   на   Востоке,   и   невезении   в  
седьмом   матче   с   "Салаватом   Юлаевым",   травмах   и   всем   том,   что   обычно  
говорится  в  таких  случаях.  Да  и  контракт  у  тренера  рассчитан  еще  на  год  -  до  
апреля  2017  года.  
Вообще,   Шалаев   и   Корноухов   перед   стартом   сезона   выглядели   очень  
уверенными  в  себе  людьми  и  вели  себя  более  чем  достойно.  За  несколько  дней  
до   старта   регулярного   чемпионата   они   вместе   появились   в   прямом   эфире  
местного   канала   (того   самого,   где   недавно   комментировал   Василий   Уткин).  
Новый  главный  тренер  омичей  и  вовсе  раскрылся  с  другой  стороны.  Привычно  
хмурый,   он   пару   раз   улыбался,   рассказывал   интересные   вещи.   Первые  
домашние   матчи   "Авангарда"   также   вселяли   все   больший   позитив   -   команда  
играла   хорошо,   а   тренер   после   забитых   шайб   проявлял   настоящие  
человеческие   эмоции.   Но   на   послематчевых   пресс-конференциях   он   сразу  
приучил   к   непроницаемому   взгляду,   опущенными   под   стол   руками   и   очень  
лаконичным   ответам.   Болельщики   в   целом   начали   принимать   и   понимать  
хоккей  Корноухова,  и  лишь  особо  придирчивые  регулярно  писали  на  гостевой  о  
дочке  тренера,  которая  стала  работать  в  клубе  переводчицей.  
Победы  и  дерзость  
Время  шло,   а   "Авангард"   даже   в   дни   поражений   не   вызывал   чувства   полной  
безнадеги,   которое   было   присуще   во   многих   проигранных   матчах   регулярки  
последних  лет.  Омичи  в  итоге  стали  лучшей  командой  Восточной  конференции.  
В   клубе,   наконец-то,   после   отъезда   Карри   Рамо   в   НХЛ,   появился   сильный  
вратарь,   чех   Доминик   Фурх.   Корноухов   смог   выстроить   отличную   оборону,  
наладить  многое  в  атаке.  Перспективы  перед  плей-офф  рисовались  довольно  
радужные.   Евгений   Александрович   в   случае   общего   успеха   даже   пообещал  
спеть.    
Евгений  Корноухов    
Первая   не   ласточка,   а   целый   ястреб,   пролетел   еще   перед   стартом   Кубка  
Гагарина.   Появилась   информация   о   конфликте   тренера   и   ряда   хоккеистов   во  
главе  с  Денисом  Куляшом.  На  льду  "Авангард"  продолжал  выглядеть  эффектно  



  

и   эффективно,   не   заметив   в   первом   раунде   на   Востоке   нижнекамский  
"Нефтехимик".  С  "Салаватом  Юлаевым"  во  втором  круге  омский  клуб  также  был  
фаворитом,   начинал   на   своем   льду.   Тут   уже   защитники   "ястребов"   внезапно  
показали  свои  худшие  стороны.  Чего  только  стоит  чудовищная  ошибка  Михала  
Кемпни  в  овертайме  первого  матча.  Нападение  испытывало  проблемы.  Фурх  не  
выручил  в  самом  главном  матче,  допустив  явный  вратарский  фэйл.  Но  главным  
антигероем   серии   выглядел   Корноухов.   Тренер   позволил   себе   откровенную  
дерзость  на  послематчевой  пресс-конференции  в  Уфе,  на  льду  же  потерял  нити  
игры  в  решающем  матче,  когда  его  команда  вела  со  счетом  1:0.  
Песня  или  вышка?  
Сейчас  Корноухов  напоминает  своего  уфимского  коллегу  Венера  Сафина.  Это  
две   похожие   истории   в   духе   "свой   человек,   уроженец,   наш   мужик   возглавит  
нашу   команду,   ему   не   все   равно".   Когда   после   отставки   Сергея   Михалева   в  
2011   году  Венер  Расихович  принял   "Салават  Юлаев",   то  расположил  к  себе  и  
прессу   и   болельщиков   практически   сразу.   После   вылета   в   первом   раунде,  
получил  карт-бланш  на  следующий  сезон  и  полную  самостоятельность.  В  итоге  
на   будущий   год   Сафин   стал   нервным,   на   пресс-конференциях   закрывался  
броней   лаконичности,   а   хоккей   его   команда   показывала   все   утопичнее.  
Говорили  и  о  конфликтах  с  лидерами,  куда  же  без  этого.    
Евгений  Корноухов    
Главное  отличие  нынешнего  Сафина  от  нынешнего  Корноухова   -  молодежный  
хоккей.   Корноухов   дважды   становился   чемпионом   МХЛ,   эпизодически  
привлекался   к   работе   с   основной   командой,   пока   ее   не   возглавил.   Сафин  
только  после  того,  как  порулил  основой,  пришел  в  "Толпар".  А  главная  схожесть  
кудрявого  уфимца  и  лысого  омича  -  в  том,  что  если  оба  не  изменятся,  то  вряд  
ли  еще   когда-нибудь  получат   свои  шансы  на  высоком  уровне.  Сафин  и  вовсе  
этой   весной   выступает   в   роли   эксперта   на   одном   из   интернет-порталов.   А  
Корноухова  теперь  выход  во  второй  раунд  не  спасет.  Нужна  только  громкая,  на  
весь  город,  песня.  Потому  что,  если  "Авангард"  сохранит  свой  бюджет  и  такой  
же  крепкий  состав,  то  и  задача  будет  снова  ставиться  только  одна  -  завоевать  
кубок.    
Но  если  Корноухов  продолжит  дерзить,  входить  в  опалу  к  игрокам,  не  поменяет  
отношения   к   происходящему   за   пределами   площадки   и   будет   снова   отвечать  
на  вопрос  журналиста  пятнадцатисекундной  тишиной  и  каменным  выражением  
лица,   то   высока   вероятность,   что   следующий   сезон   он   закончит   главным  
тренером,  например,  ангарского  "Ермака"  в  ВХЛ.  В  нем  он  был  в  середине  90-х  
нападающим.  А  вот  экспертом  как  Сафину  ему  вряд  ли  удастся  стать.  Кто  будет  
звонить  за  комментарием,  состоящим  всего  из  двух  слов:  "Ребята  старались"?    

http://sportbo.ru/article/154218/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Кирилл  Фастовский:  "Опубликованная  зарплата  Салака  -  бред"  (Sports.ru,  
Москва,  23  марта  2016  18:29)  
Генеральный  менеджер  "Сибири"  Кирилл  Фастовский  в  интервью  "СЭ"  опроверг  
слухи   о   новой   зарплате   вратаря   Александра   Салака.   Он   подчеркнул,   что  
основным   предметом   переговоров   при   продлении   контракта   были   не  
финансовые  условия,  а  бытовые.    
-   Недавно   была   опубликована   новая   зарплата   вашего   вратаря   Александра  
Салака.  Пишут,  что  он  будет  получать  почти  120  миллионов  рублей  в  год,  плюс  
у  него  поменялась  система  бонусов.    



  

-   Это   неправда.   Вообще,   конечно,   некоторые   журналисты   очень   удивительно  
работают.  Возьмут  с  потолка  сумму,  добавят  своих  фантазий,  а  потом  говорят,  
что  информация  не  подтверждена.  Так  вот,  зарплата  Салака  повысилась  всего  
на  5  процентов  и  очень  далека  от  суммы,  которую  называли.    
-  А  бонусы?    
-  Бонусы  мы  вообще  не  переписывали  -  они  остались  прежними.    
-  Но  переговоры  шли  трудно?    
-  Но  не  из-за  денег,  а  из-за  организационных  вещей.  Дело  в  том,  что  какие-то  
моменты   нужно   было   обсудить.   Он   не   просил   особых   условий,   но   ему   была  
необходима   наша   помощь   по   многим   моментам.   Вы   поймите,   в   семье   у  
Александра   супруга   и   трое   детей.   У   него   большая   семья,   и   к   этому   надо  
относиться  правильно.    

http://www.sports.ru/hockey/1038415060.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Генеральный   менеджер   ХК   "Сибирь"   исключил   возможность   ухода  
Скабелки   с   поста   главного   тренера   (Газета.Ru,   Москва,   23   марта   2016  
18:13)  
Генеральный  менеджер  хоккейного  клуба  "Сибирь"  Кирилл  Фастовский  выразил  
уверенность  в   том,  что   главный  тренер  команды  Андрей  Скабелка  не  покинет  
ее  в  межсезонье.  
В  контракте  Скабелки  отсутствует  пункт  о  компенсации.  Однако  уход  исключен.  
Говорите,   что   у   тренеров  другие  правила?  Можно  написать   заявление  и  быть  
свободным   через   две   недели?   Вы   правы,   но   если   какой-то   клуб   все-таки  
переманит  его  на  таких  условиях,  то  мы  будем  поднимать  этот  вопрос  в  лиге.  
Впрочем,  я  уверен,  что  Скабелка  никуда  от  нас  не  уйдет.    
Он   не   лукавил,   когда   говорил,   что   новая   зарплата   его   совсем   не   волнует.  
Скабелка   действительно   о   ней   заговорил   в   самую   последнюю   очередь.   Но   и  
"Сибирь"   не   скупилась.  Одно  дело,   когда  мы  вели   переговоры   с   начинающим  
специалистом,   другое   -   с   тренером,   который   приносит   результат.   Его   оклад  
увеличился  в  полтора  раза,  но  это  все-таки  весьма  разумная  сумма",  -  цитирует  
Фастовского  "Спорт-Экспресс".  

http://www.gazeta.ru/sport/news/2016/03/23/n_8409191.shtml  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  23  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Илья   Воробьев:   "Это   плей-офф,   тут   только   мертвые   не   выходят"  
(Sports.ru,  Москва,  23  марта  2016  21:12)  
Главный   тренер   "Металлурга"   Илья   Воробьев   рассказал   о   победе   над  
"Салаватом  Юлаевым"  в  матче  плей-офф  Кубка  Гагарина  (3:2  ОТ).  
-   Уфа   лучше   начала  матч,   в   первом   периоде.  Но  мы   потом   подравняли.  Мне  
кажется,  что  это  была  очень  интересная  игра.  
-  Была  большая  пауза.  С  этим  связываете  то,  что  начали  не  очень  уверенно?    
-  Да,  именно  с  этим,  конечно.  Уфа  была  в  тонусе,  а  нам  надо  было  вкатиться.  
-  Большинство  -  тот  момент,  над  которым  предстоит  много  работать?    
-  Естественно.  
-  Калетник  и  Хабаров  получали  повреждения.  С  ними  все  в  порядке?    



  

-   Это   плей-офф.   Тут   все   получают   повреждения   и   у   соперника,   и   у   нас.  
Мертвые  не  выходят,  -  сказал  тренер.    

http://www.sports.ru/hockey/1038419922.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  23  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Сергей  Мозякин  в  20-й  раз  принес  победу  в  плей-офф  (Sports.ru,  Москва,  
23  марта  2016  21:12)  
Отличившись   в   овертайме   первого   матча   финала   Восточной   конференции  
против   "Салавата  Юлаева"   Сергей   Мозякин   упрочил   лидерство   по   победным  
голам   в   плей-офф   КХЛ.   На   счету   форварда   "Металлурга"   20   решающих  
бросков.   У   главного   преследователя   -   еще   одного   магнитогорца   Даниса  
Зарипова   12   победных   голов.   Кроме   того,   Мозякин   в   восьмой   раз   отметился  
голом  в  овертайме  (у  Зарипова  таких  шайб  четыре).    

http://www.sports.ru/hockey/1038420108.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Ковальчук-сан.  Китай  ждет?  (Sovsport.ru/blogs,  Москва,  23  марта  2016  
14:56)  
У  Ильи  Ковальчука   в  СКА  проблемы.   Глубокие   и   почти   нерешаемые.  У   Китая  
тоже   проблемы...   Может   им   правда   есть   смысл   помочь   друг   другу?  
Порассуждаем   об   этом   варианте,   который   еще   недавно   мог   бы   показаться  
бредом  сумасшедшего,  с  трезвой  головой.  
Фраза  одного  известного  питерского  актера   "А  что!  А  вдруг?"  давно  вышла  за  
рамки  рекламы.  Она  полностью  отражает  суть  многие  событий,  происходящих  
на  просторах  матушки-России.  Вот  и  в  "деле  Ильи  Ковальчука"  появился  новый,  
крайне   неожиданный   вариант   развития   событий.   И,   как   все   самое   новое   и  
неожиданное,   этот   вариант   оказался   родом   из   Поднебесной.   Но   обо   всем   по  
порядку.  
Для   тех,   кто,   вдруг,   по   каким   то   причинам   только   вчера   вернулся   с   Альфа-
Центавра  и  не  в  курсе  происходящего,  Илья  Ковальчук  недавно  стал  "бывшим"  
почти  по  всем  статьям:  бывший  капитан  (а  может  и  вообще  игрок)  СКА,  бывший  
капитан   (и   вообще   игрок)   сборной,   бывший   кумир   страны  и   города   на  Неве   в  
частности...   Кого-то   это   удивило,   но   по   скромному   мнению   автора,   к   этому  
давно  шло.  У  Ильи  еще  год  контракта  с  петербуржской  командой,  но  будущее  
этого  контракта  теперь  под  большим  вопросом  и  выхода  из  ситуации  виделось  
ровно  три,  хотя  все  три,  по  правде  говоря,  сомнительные:  
1)   возвращение   в   НХЛ   -   вероятность   крайне   мала,   кто   сомневается   -   вперед  
читать  правила  возвращения  игрока  в  НХЛ  (единодушное  согласие  хозяев  всех  
30   клубов  лиги,   или   год  без   практики  и   конценсус   с  Нью-Джерси,   хотя   с   ними  
надо  договариваться  даже  и  без  этого  "года").  Короче  говоря,  все  спекуляции  на  
эту   тему,   якобы   им   живо   интересуются   все   от   Торонто   до   Детройта   -   скорее  
всего  откровенный  агентский  блеф,  попытка  создать  истерию  типа   "не  цените  
вы  нас  тут,  а  мы  туда  уйдем,  будите  тут  локти  кусать".  Не  будем  кусать.  Да  и  не  
уйдет   никто   никуда.   Просто   потому   что   не   нужнен   этот   "никто"   там   в   таком  
состоянии  как  сейчас.  
2)  переход  в  другой  клуб  КХЛ  -  вероятность  тоже  сомнительна,  т.к.  их  тех,  кто  
"потянет"  финансово   прожорливый   контракт   Ковальчука,   т.е.  ЦСКА,  Магнитка,  



  

Авангард,   возможно   Локомотив,   такой   игрок   за   такие   деньги   не   нужен,   ну   и  
ломать  команду  под  "звезду  на  закате"  тоже  в  здравом  уме  никто  не  станет.  Ну  
и  потолок  зарплат,  везде,  кроме  того  же  СКА,  с  ним  считаются,  это  тоже  важно.  
3)   "мировая"   с   Питером   -   еще   недавно   это   виделось   самым   вероятным  
сценарием.  Илюше  популярно  объяснят,  "кто  есть  ху",  договорятся  о  серьезном  
снижении  суммы  контракта,  и  т.д.  и  т.п.  НО...  
Во   всей   этой   истории   неожиданно   появляется   звезда   не   заходящая,   коей  
является   на   данный   момент,   а   восходящая,   а   именно   "Красная   звезда  
Куньлунь",  кажется  так  она  называется.  Надеюсь  в  КХЛ  найдутся  люди,  которые  
тонко  намекнут,  что  лига  международная,  название  надо  как-то  изменить,  дабы  
всем  было  и  произносимо  и  благозвучно.  Важнее  другое...   "Минус  на  минус"  в  
математике  же  часто  дает  плюс...  
Причем  тут  вообще  Китай?  В  двух  словах,  у  них  через  2  года  Олимпиада,  надо  
выставлять  сборную,  хозяева  вроде  еще  ни  разу  не  пропускали  ни  одного  вида  
Олимпийских   соревнований,   а   хоккей   там,   если   и   сказать   тактично,   что   на  
приличном   уровне,   то   разве   что   по   любительским   меркам.   Самый   логичный  
выход  -  шустренько  сколотить  команду  для  КХЛ,  натурализовать  десяток  мало-
мальски   прилично   катающихся   европейцев,   если   повезет   то   и   канадцев-
американцев,  заплатить  им  много  китайских  денег  -  и  пускай  отстаивают  честь  
новой  родины.  За  два  года  свои  кадры  не  воспитаешь,  максимум  можно  найти  
1-2  самородка...  Но  у   команды  КХЛ   (не  беря  в  расчет  сборную  Китая)  должен  
быть  флагман,  лицо.  Причем  не  еврпейское,  а  желательно  русское,  лига,  как  ни  
крути,  все-таки  в  основном  российская.    
И  вот  тут  всплывает  неожиданная  перспектива  для  Ильи.  Вернулся  же  Николай  
Пронин   из   любительского   хоккея   в   чеховскую   Звезду   на   роль   дядьки-
наставника.   Что   такого,   если   Илья   Ковальчук,   некогда   герой   одной   "красной"  
страны,  станет  героем  для  другой,  еще  более  "красной"  державы?  Они  в  наших  
разборках  не  так  детально  разбираются,  карма,  как  сейчас  модно  говорить,  не  
особо  подпорчена.  И,  что  важно,  с  ним  не  будут  связывать  нереальных  надежд,  
в  основно  как  в  Питере,  это  будет  проект,  финансовый  или  социальный,  так  ли  
важно.  Главное  что  не  спортивный.  Ну  и  конечно  деньги.  Китай  -  единственное  
место,  где  на  Илью  точно  наскребут,  не  напрягаясь.    
Ну  а  раз  так,  может  не  стоит  от   "добра  добра  искать"?  Это  тот  самый  случай,  
когда  хэппи-энд  стал  неожиданно  возможет  вообще  для  всех  заинтересованных  
сторон.  СКА  компенсирует,  пусть  и  частично,  убытки  за  счет  продажи  игрока  в  
новый  клуб,  Китай  получит  человека  с  именем  и  с  уровнем,  для  этой  страны  все  
еще   заоблачным,   вокруг   которого   можно   строить   и   команду   КХЛ   и  
национальную   сборную   к   Олимпиаде.   Сам   же   Илья   получает   во   первых  
реальную  возможность  забыть  этот  сезон,  как  страшный  сон,  начать  все  заново  
при   полностью   удовлетворенных   финансовых   аппетитах   и   минимального  
ущерба   (а   может   и   далеко   не   ущерба)   для   собственного,   немалого,   надо  
сказать,  эго.    
А  что!  А  вдруг???    

http://www.sovsport.ru/blogs/blog/bmessage-item/47093  

К  заголовкам  сообщений  
Президент  "Авангарда":  Курьянов  может  искать  себе  новое  место  работы  
(Советский  спорт    ,  Москва,  23  марта  2016  15:49)  
Президент   "Авангарда"  Владимир  Шалаев  сообщил,  что  клуб  принял  решение  
расстаться  с  нападающим  Антоном  Курьяновым.    



  

"Готов  сказать,  что  у  Курьянова  заканчивается  контракт  с  "Авангардом".  Новое  
соглашение   Антону   клуб   предлагать   не   будет.   Он   вправе   искать   себе   новое  
место  работы,  -  цитирует  Шалаева  "Спортфакт".    
Напомним,   что  33-летний  форвард  дебютировал  в   "Авангарде"  в  2003   году.  В  
омской   команде   прошла   практически   вся   его   карьера   (полгода   он   провел   в  
"Тракторе").  
В   этом   сезоне   Курьянов   принял   участие   всего   в   22   матчах   регулярного  
чемпионата  КХЛ,  забросив  четыре  шайбы.    

http://www.sovsport.ru/news/text-item/892866  

К  заголовкам  сообщений  
Знарок  сватает  себя  в  СКА  (Свободная  пресса  (svpressa.ru),  Москва,  23  
марта  2016  12:12)  
Зачем  тренеру  хоккейной  сборной  России  питерская  команда  
Олег  Знарок  рвется  в  СКА.  В  этом  уверены  питерские  хоккейные  специалисты  и  
болельщики.  В  Ледовом  дворце  Северной  столицы  на  матчах  армейцев  серии  
плей-офф  Кубка  Гагарина-2016  только  и  разговоров  на  трибунах  и  в  кулуарах,  
что  о  нынешнем  тренере  национальной  сборной  России  по  хоккею.    
Знарок  зачастил  в  Северную  столицу    
Подливает   масла   в   огонь   и   сам   Олег   Валерьевич,   регулярно   наезжая   в  
Северную   столицу.   Как   рассказывают   люди   знающие,   из   числа   сотрудников  
клуба,  он  много  общается  с  армейским  руководством.  Причем,  выступает  в  этих  
общениях  преимущественно  главным  советчиком  на  темы  организации  клубной  
работы.   Именно   с   его   подачи,   как   говорят,   появился   в   разгар   сезона   в  
тренерском  штабе  питерцев  Владимир  Федосов,   не  один   сезон  отработавший  
помощником  Знарка  в  столичном  "Динамо",  а  в  2014  году  и  в  сборной  РФ.    
Еще   один   верный   его   помощник   по   "Динамо"   Харийс   Витолиньш   также   стал  
часто   бывать   на   берегах  Невы.   Правда,   в   отличие   от  Федосова,   официально  
принятого  в  штат,  изучает  он  команду  в  неформальной,  так  сказать,  обстановке.    
То  есть,  весь  бывший  динамовский  тренерский  коллектив,  благодаря  которому  
москвичи  дважды  подряд  выигрывали  Кубок  Гагарина  (притом,  что  не  имели  в  
своем  составе  такого  количества  "звездных"  игроков,  как  основные  соперники)  
мало-помалу  "окапывается"  в  Петербурге.  Вопрос  -  с  чего  вдруг?    
Но   главное:   почему   так   озаботился   питерским   СКА   главный   тренер  
национальной   сборной   России   Олег   Знарок?   В   нынешнем   сезоне   он  
неоднократно   приезжал   не   только   на   игры,   но   и   на   тренировки   армейцев,   в  
которых,   как   говорят,   сам   участвовал   -   давал   задания,   контролировал  
выполнение  упражнений,  в  том  числе,  из  тех,  что  практикует  в  сборной.  
Его  отговорки  типа  "давно  не  видел  пацанов  из  сборной",  играющих  в  Питере,  
не  убеждают.  Тем  более  что  общается  Олег  Валерьевич  с  хоккеистами  главной  
команды  страны  постоянно.  Иначе  был  бы  не  он  -  беспокойный,  импульсивный,  
максималист   до   мозга   костей,   требующий   от   всех,   с   кем   работает,   будь   то  
игроки  или  тренеры,  менеджеры,  массажисты,  полной  отдачи  в  работе.  
Разве  мало  ему  сейчас  забот  со  сборной,  которой  в  текущем  году  предстоит  не  
только  попытаться  вернуть  себе  звание  сильнейшей  на  домашнем  чемпионате  
мира,   но   и   достойно   выступить   в   сентябре   на  Кубке  мира   в   Канаде?  Судя   по  
результатам   нынешнего  Еврохоккейтура,   положение   дел   в   сборной   пока   явно  
"не  очень",  работа  предстоит  серьезная.  
Попытки   поговорить   с   ним   "на   тему   СКА"   журналистам   пока   не   удаются.   Из  
Ледового  дворца  Знарок  исчезает  со  скоростью  шайбы,  пущенной  на  последней  
секунде,   и   призванной   решить   судьбу   матча.   После   одной   из   недавних   игр   с  



  

"Динамо"   корреспондент   "СП"   без   малого   час   сторожила   его   у   служебного  
входа.   Уж   на   этот   раз,   думала,   не   проскочит,   хоть   один   вопрос,   да   задам!  
Увидела   его,   выходящего,   рванулась   к   нему   -   всего-то   метра   три   надо   было  
преодолеть.  А  он  от  меня  финтом  влево,  затем  вправо.  Так  и  ушел…  
Щекотливая  ситуация  с  Зубовым    
Это  было  бы  смешно,  если  бы  проясняло  хоть  что-то.  И  если  бы  руководство  
СКА  взялось  объяснить:  намерено  или  нет  оно  менять  в  межсезонье  нынешнего  
главного   тренера   Сергея   Зубова   на   другого   специалиста?   Зубов,   сменивший  
осенью   одиозного   Андрея   Назарова,   некоторое   время   был   "и.о.".   Все   тогда  
подумали:   калиф   на   час.   И,   правда,   клуб   вроде   бы   вел   переговоры   с  
несколькими  специалистами  в  том  числе,  зарубежными.  Но  затем  в  СКА  заехал  
из  Москвы  Знарок.  И  Зубов  стал  полноправным,  так  сказать,  главным  тренером.  
Или  это  просто  случайное  совпадение?    
Отличному  некогда  мастеру,  олимпийскому  чемпиону  1992  года  (последнее  на  
сегодня   золото   Игр   отечественного   хоккея)   и   двукратному   обладателю   Кубка  
Стэнли,   ему   удалось  поднять  СКА  из   низов   турнирной   таблицы,   и  довести  до  
сегодняшнего   полуфинала   Кубка   Гагарина.   Иными   словами,   показал   себя  
Сергей  Зубов  с  самой  лучшей  стороны.  И  что  -  решили  все-таки  заменить  его?  
Получить   на   этот   счет   комментарии   от   президента   клуба   Геннадия  Тимченко,  
равно   как   и   от   вице-президента   Романа   Ротенберга   оказалось   невозможным.  
Но   косвенно   в   коротких   общениях   с   прессой   и   Тимченко,   и   Ротенберг   факт  
переговоров  с  Олегом  Знарком  подтвердили.  Верней,  не  стали  его  отрицать,  и  
не   назвали   публикации   об   этом   "жирной   уткой",   как   это   случилось,   например,  
когда   в   СМИ   появилась   свое   время   информация   о   поисках   нового   вратаря  
вместо  Микко  Коскинена.    
Питерский   клуб   вообще   славится   своей   склонностью   к   умолчаниям   и  
недомолвкам,   полунамекам   и   недосказанности.   Оттого   и   полнится   обычно  
хоккейный   мир   города   слухами.   Прошлым   летом,   после   победного   окончания  
сезона   2014/15,   когда   армейцы,   наконец,   выиграли   заветный   Кубок   Гагарина,  
СКА   вдруг   покинул   Вячеслав   Быков   -   творец   этой   славной   победы.   Было  
объявлено:  по  семейным  обстоятельствам.  А  согласно  "утечке"  из  клуба  -  ему  
отказались   платить   столько,   сколько   он   считал   необходимым   для   повторения  
"кубкового   успеха".   Принималось   данное   решение   обеими   сторонами,  
рассказывали,  "на  эмоциях".  
А  история  с  Андреем  Назаровым,  которого  разве  назовешь  адекватной  заменой  
Быкову?   Однако   и   хоккеистам,   и   болельщикам   его   подавали,   как   "молодого,  
очень   перспективного,   сильного   тренера".   В   том,   что   сильный,   быстро   все  
убедились  -  и  хоккеисты,  и  врач  клуба.  На  собственной,  так  сказать,  шкуре.  
Витолиньша  ждут  в  Риге    
Но   это   дело   прошлое.   Сейчас   интересно   понять   другое:   возглавит   в  
межсезонье   главный   тренер   сборной   России   Олег   Знарок   еще   и   клубную  
команду  или  нет?  А  если  не  он,  то  кто  -  может  быть,  Витолиньш?  
Харийс,  как  специалист,  довольно  популярен  на  всем  хоккейном  постсоветском  
пространстве.   А   в   родной   Прибалтике   его   давно   мечтают   вернуть   домой.  
Буквально   на   днях   директор   рижского   "Динамо"  Юрис  Савицкис   сообщил,   что  
кандидатура   Витолиньша   является   одной   из   основных   на   пост   главного  
тренера.  Мол,   "штучный  товар".  Другое  дело,  что  в  нынешнем  сезоне  рижское  
"Динамо"   не   вошло   в   число   участников   плей-офф   Кубка   Гагарина,   заняв   по  
итогам  регулярного  чемпионата  только  12-е  место  в  группе  "Запад".  Захочет  ли  
помощник  Знарка  начать  в  Риге  работу  в  некотором  смысле  с  "нуля"?  
А   сам   Знарок   захочет   ли   возглавить   СКА?   Не   помешает   ли   ему   эта  
дополнительная  нагрузка  в  работе  со  сборной  страны?    



  

-   В   петербургском   клубе   Олега   Знарка   давно   ждут,   именно   его   хотят   видеть  
здесь   в   будущем   сезоне   на   посту   главного   тренера,   -   сказал   корреспонденту  
"СП"   на   правах  анонимности  один  из   сотрудников   клуба.   -  Это   уже  не   первая  
попытка   сосватать   его   к   нам.   Таковые   предпринимались   сразу   после   первого  
победного  для  московского  "Динамо"  сезона,  и  после  второго.  Тогда,  однако,  не  
удалось.  
"СП":  -  А  что  помешало  -  не  сошлись  в  сумме  контракта?    
-   Насколько   я   знаю,   для   Знарка   деньги   имеют,   конечно,   значение,   но   не  
настолько,   чтобы  из-за   разногласия   в  цифрах  отказываться  от   того  или  иного  
предложения.   Он   тренер   до   мозга   костей.   Ему   важна   спортивная  
составляющая.   В   частности,   условия,   необходимые   для   достижения  
максимального  результата.  Если  они  его  устроят,  примет  предложение.  
Хорошо   знаком   с   Олегом   Знарком   двукратный   олимпийский   чемпион,  
неоднократный  чемпион  мира  Владимир  Петров.    
-   Олег,   безусловно,   талантливый   тренер,   -   высоко   оценивает   специалиста  
Владимир   Владимирович.   -   Большой   трудяга,   каких   теперь   немного.   И   такие  
вопросы,  как,  где  и  с  кем  ему  работать,  решает  сам.  Захочет  ли  он  переехать  в  
межсезонье  в  Петербург?  Я  не  уверен.  
"СП":   -   Почему?   Сами   же   говорите,   что   трудяга,   талантлив.   Почему   бы   не  
попытаться  добиться  со  СКА  такого  же  результата  как  со  столичным  "Динамо",  
где  со  своей  практически  беззвездной  командой  он  крушил  фаворитов?    
-   А   зачем   ему   это   нужно?   Есть   задачи   интересней.   Например,   выиграть   со  
сборной   России   все   золото   мира.   Наша   команда   больше   двадцати   лет   не  
завоевывала   олимпийского   золота.   На   чемпионатах   мира   тоже   далеко   не  
всегда   добивается   успеха.   А   в   этом   году   предстоит   выступать   еще   и   на  
престижном   Кубке   мира…   Конечно,   от   самого   человека   зависит,   "потянет"   он  
или  нет  двойную  нагрузку.  Но,  мне  кажется,  распыляться  точно  не  стоит.    
Товарищ   Владимира   Петрова   по   знаменитой   тройке   ЦСКА   и   сборной   СССР,  
тоже   двукратный   олимпийский   чемпион   Борис   Михайлов,   всегда  
предпочитающий  резать  "правду  матку",  на  этот  раз,  осторожен.  
-   Дело   самого   тренера   и   Федерации   хоккея   РФ,   совмещать   ему   или   нет   два  
поста:  клубного  тренера  и  сборной.  Они  должны  сесть,  и  все  обсудить,  все  "за"  
и   "против"   такого   совмещения,   только   после   этого   принимать   решение,   -  
говорит   Борис   Петрович.   -   То,   что   забот   прибавится,   однозначно.   Я   сам   это  
проходил,  знаю.  Причем,  забот  на  уровне  клуба  обычно  больше,  чем  в  сборной,  
на  которую  работает,  в  сущности,  полстраны.  
"СП":  -  К  слову,  вас  не  звали  в  главную  команду,  например,  консультантом,  -  с  
вашим-то  опытом,  игрока  и  тренера?!    
-   В   2002   году   я   сам   ушел   из   сборной   России.   Окончательно   и   бесповоротно.  
Тогда  сказал  и  сейчас  повторю:  пусть  молодые  специалисты  себя  проявляют.  
"СП":   -  Когда  вы  играли  за  сборную  СССР,  тренер  команды  Анатолий  Тарасов  
являлся   одновременно   и   тренером   ЦСКА.   И   оба   эти   коллектива   "ходили   в  
золоте",   выигрывая   едва   ли   не   все   турниры,   в   которых   участвовали!   Значит,  
успешное  совмещение  вполне  реально?    
-  Нельзя  сравнивать  -  другие  были  времена,  иной  хоккей.  Да  и  тренеры  уровня  
Анатолия   Владимировича   Тарасова   рождаются   не   каждый   год.   Я   бы   даже  
сказал,  не  каждое  столетие.  
"СП":   -   За   выступлением   нынешней   сборной   России   под   руководством  Олега  
Знарка  следите?    
-   Конечно.   Видно,   что   у   команды   есть   проблемы.   Уточнять,   какие   именно,   не  
буду.  Оставлю  при  себе.  Тренер  сам  должен  разобраться  и  внести  коррективы  
в  свою  работу.  



  

"СП":  -  В  полуфинале  Кубка  Гагарина-2016  питерский  СКА  играет  со  столичным  
ЦСКА.  За  каких  армейцев  будете  болеть  -  за  своих,  московских?    
-  Ну  почему  же…  Да,  как  игрок  я  состоялся  в  ЦСКА.  Но  как  тренер  -  в  СКА,  где  
провел   не   один   сезон.   Оба   коллектива   мне,   считай,   родные.   Так   что   болеть  
буду  -  за  хороший  хоккей.  Соскучился  по  нему.    

http://svpressa.ru/hockey2016/article/144984/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Сафронов:  в  следующем  сезоне  Кашпар  будет  играть  в  "Динамо"  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  23  марта  2016  11:23)  
Генеральный   директор   московского   "Динамо"   Андрей   Сафронов   подтвердил  
информацию   о   том,   что   чешский   нападающий   "Слована"   Лукаш   Кашпар  
продолжит  карьеру  в  составе  бело-голубых.    
"По  поводу  нападающего  Лукаша  Кашпара  могу  сказать,  что  на  следующий  год  
этот  хоккеист  будет  играть  в  хоккейной  команде   "Динамо".  Ведем  переговоры,  
так  как  до  30  апреля  у  него  контракт  с  клубом.  Но  можно  сказать,  что  мы  уже  на  
заключительной  стадии.    
Кто   покинет   команду?   О   тех,   с   кем   продлили   контракт,   мы   уже   сказали,   вся  
информация   есть.   А   с   остальными   пока   не   знаем,  мы   пока   смотрим,   думаем.  
Продолжит   ли   играть   в   "Динамо"   защитник   Александр   Осипов?   Будем   с   ним  
разговаривать,  да",   -  приводит  слова  Сафронова  корреспондент   "Чемпионата"  
Павел  Панышев.    

http://www.championat.com/hockey/news-2414890-safronov-v-sledujushhem-
sezone-kashpar-budet-igrat-v-dinamo.html  

Похожие  сообщения  (5):  
•   Sports.ru,  Москва,  23  марта  2016  
•   Sport.ру,  Москва,  23  марта  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  23  марта  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  23  марта  2016  

•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  23  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Другие  Лиги  
Сергей  Плотников:  "Хочется  играть  в  НХЛ,  но  не  знаю,  останусь  ли  здесь"  
(Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  23  марта  2016  22:00)  
Форвард   Сергей   Плотников   рассказал   о   своем   выступлении   за   "Аризону",  
выразил  готовность  сыграть  на  ЧМ-2016  и  оценил  свои  шансы  остаться  в  НХЛ.  
-  Сейчас,  спустя  какое-то  время  в  "Аризоне",  можете  сказать,  что  обмен  принес  
вам  счастье?  
-   По   крайней   мере   я   играю.   У   нас   хороший   коллектив.   И   на   моем   лице  
появилась  улыбка.  Приятно  вернуться  в  игру  и  даже  на  тренировки.  Потому  что  
я  могу  кататься  в  тройке,  чего  на  протяжении  двух  месяцев  не  было  -  я  был  сам  
по  себе.  Тренировался  в  команде,  но  когда  ты  лишний,  у  тебя  нет  своего  звена,  
то  не  можешь  себе  места  найти.  
-   Уже   понятно,   что   "Аризона"   не   выходит   в   плей-офф.  Поедете   на   чемпионат  
мира  в  Россию  -  если  позовут,  конечно?  
-  Пока  не  выходит  -,  но  вдруг?  Все  бывает.  
-  Хорошо,  допустим,  что  "вдруг"  не  произошло,  и  вас  позвали.  



  

-  Тогда  я  на  сто  процентов  поеду.  
-  Как  сложился  разговор  со  Знарком  и  Жамновым?  Волновались  перед  беседой,  
учитывая  вашу  непростую  ситуацию?  
-  Не  волновался:  ситуацию  же  все  равно  не  поменяешь.  А  поговорили  хорошо,  
обо  всем.  Меня  поддержали,  и  это  помогло  найти  мотивацию  делать  что-либо  
дальше.  
-  Рассчитываете  попасть  на  Кубок  мира?  Пара  вакансий  в  атаке  еще  осталась.  
И  понимаете  ли,  что  определяющим  тут  будет  выступление  на  ЧМ-2016?  
-   Да,   прекрасно   это   понимаю.   Если   буду   играть   на   домашнем   чемпионате,  
нужно  показать  себя  по  максимуму.  
-  Что  планируете  делать  дальше?  Будете  биться  до  конца,  чтобы  закрепиться  в  
НХЛ,  или  поедете  домой?  
-   Не   знаю.   Сейчас   обменяли   -   и   хочу   играть,   проводить   больше   времени   на  
льду.   А   дальше   закончится   сезон   и   мой   однолетний   контракт   -   будет   видно.  
Предложат  ли  мне  что-то  еще  в  НХЛ  -  не  знаю.  
-  Но  при  прочих  равных  приоритет  -  НХЛ?  
-   Конечно,   хочется   играть   здесь.   Но   опять   же,   все   будет   зависеть   от   того,  
насколько  на  меня  рассчитывают.  
-  А  если  возвращаться,  первый  выбор  -  "Локомотив"?  
-  Сложно  говорить  о  возвращении,  если  здесь  пока  ничего  не  понятно,  -  сказал  
Плотников  "Спорт-экспрессу".    

http://sportbo.ru/news/154306/  

К  заголовкам  сообщений  
  

  
Сборная  России  по  хоккею  

  
Сборная   России   завершила   первый   этап   тренировок,   второй   начнется   1  
апреля  (Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  23  марта  2016  16:28)  
Сборная   России   завершила   первый   сбор   в   рамках   подготовки   к   чемпионату  
мира.  Второй  начнется  1  апреля  с  обновленным  составом.  
Об  этом  рассказал  скаут  национальной  команды  Сергей  Федотов.  
"Первый  сбор  национальной  команды  заканчивается  сегодня,  именно  из-за  него  
тренеры  сборной  наблюдали  за  матчем  СКА  и  ЦСКА  по  телевидению.  Сегодня  
хоккеисты   в   течение   дня   будут   распущены   по   домам.   Следующий   этап  
подготовки   к   чемпионату   мира   начнется   1   апреля.   К   этой   дате   будет  
опубликован   новый   состав   сборной  России,   в   который   войдут   игроки,   хорошо  
показавшие   себя   по   ходу   первого   сбора,   а   также   участники   команд,  
закончивших  выступление  в  Кубке  Гагарина",  -  сказал  Федотов.    

http://allhockey.ru/news/show/252458-
Sbornaya_Rossii_zavershila_pervyj_etap_trenirovok_vtoroj_nachnetsya_1_aprelya  

К  заголовкам  сообщений  
  
Тренер:   олимпийская   сборная   России   по   хоккею   начнет   сбор   26   апреля  
(ТАСС,  Москва,  23  марта  2016  15:46)  
Свои  первые  матчи  команда  проведет  в  конце  апреля  и  начале  мая  в  Венгрии  
Олимпийская   сборная  России   по   хоккею  начнет   свой   первый   сбор   26   апреля.  
Об  этом  ТАСС  сообщил  главный  тренер  команды  Олег  Браташ.  



  

"Команда  проведет  сбор  с  26  по  29  апреля.  У  нас  расширенный  круг  кандидатов  
в  команду  из  40  человек,  куда  войдут  в  том  числе  и  те,  кто  будут  освобождены  
из   первой   команды   главным   тренером   Олегом   Знарком,   -   сказал   Браташ.   -  
Будем   смотреть,   кто   на   данный   момент   из   них   в   лучшей   форме.   В   состав  
войдут  ближайшие  кандидаты  в  национальную  сборную".  
Свои  первые  матчи  команда  проведет  в  конце  апреля  и  начале  мая  в  Венгрии.  
"30-го   числа   мы   в   Будапеште   в   рамках   мини-турнира   сыграем   с   командой  
Венгрии,  а  1  мая  -  со  сборной  Казахстана",  -  уточнил  Браташ.  
Сборные  Венгрии  и  Казахстана  являются  участниками  предстоящего  в  Москве  
и  Санкт-Петербурге  чемпионата  мира,  который  пройдет  с  6  по  22  мая.  
Проект   олимпийской   сборной  России   был   утвержден   на   заседании   правления  
Федерации  хоккея  России  25  декабря.  Браташ  был  назначен  главным  тренером  
команды  12  февраля.    

http://tass.ru/sport/2888472  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Русская  планета  (rusplt.ru),  Москва,  23  марта  2016  
  

К  заголовкам  сообщений  
  
Олимпийская  сборная  РФ  сыграет  с  Венгрией  и  Казахстаном  в  апреле-мае  
-  Браташ  (Р-Спорт,  Москва,  23  марта  2016  14:42)  
Олимпийская   сборная  России   по   хоккею   сыграет   в   Будапеште   против   команд  
Венгрии  и  Казахстана  в  конце  апреля-начале  мая,  сообщил  агентству  "Р-Спорт"  
главный  тренер  команды  Олег  Браташ.  
Проект  олимпийской  сборной,  выступать  в  которой  будут  игроки  до  25  лет,  был  
утвержден  на  заседании  правления  ФХР  25  декабря  прошлого  года.  
"До   конца   текущего   сезона   олимпийская   сборная   России   примет   участие   в  
одном   турнире.   30   апреля   команда   сыграет   в   Будапеште   против   сборной  
Венгрии,   1   мая   -   против   команды   Казахстана.   В   наш   расширенный   список  
входят   40   человек,   в   Венгрию   отправятся   как   игроки,   которые   на   тот   момент  
будут  освобождены  из  первой  сборной  главным  тренером  Олегом  Знарком,  так  
и  другие  игроки  из  клубов  КХЛ",  -  сказал  Браташ  по  телефону.    

http://rsport.ru/hockey/20160323/907039625.html  
Похожие  сообщения  (3):  

•   Sports.ru,  Москва,  23  марта  2016  
•   Ivest.kz,  Степногорск,  23  марта  2016  
•   Sports.kz,  Караганда,  23  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Зият   Пайгин:   "Целью   сбора   было   поддержание   физических   кондиций"  
(Sports.ru,  Москва,  23  марта  2016  21:29)  
Защитник   "Сочи"   Зият   Пайгин,   участвовавший   в   первом   этапе   подготовки  
национальной   команды   России   к   чемпионату   мира,   сообщил,   что   сбор   был  
посвящен   поддержанию   физических   кондиций   игроков.   Он   также   выразил  
надежду,   что   получит   вызов   на   ЧМ-2016,   который   пройдет   с   6   по   22   мая   в  
Москве  и  Санкт-Петербурге.    
-   Упор   был   сделан   на   поддержание   физических   кондиций.   Были   привычные  
упражнения  на  выносливость,  работа  на  разные  группы  мышц,  -  цитирует  ТАСС  
Пайгина.  -  Пока  рано  говорить  о  следующем  сборе.  Пусть  тренеры  оценивают,  



  

как  я  себя  показал,  как  тренировался,  а  там  посмотрим.  Хочется  больше  играть  
за   сборную.   Конечно,   как   и   любой   другой   хоккеист,   хочу   сыграть   за   сборную  
России  на  домашнем  чемпионате  мира.    

http://www.sports.ru/hockey/1038420654.html  

К  заголовкам  сообщений  
  

Молодежная  сборная  России  по  хоккею  
  

Сообщения  не  зафиксированы.  
  

Женская  сборная  России  по  хоккею  
  

Щукина   будет   капитаном   женской   сборной   России   по   хоккею   на  
чемпионате  мира  в  Канаде  (Р-Спорт,  Москва,  23  марта  2016  14:17)  
Защитник   Анна   Щукина   назначена   капитаном   женской   сборной   России   по  
хоккею  на  чемпионат  мира  2016   года,   который  пройдет  в  Канаде,   сообщается  
на  официальном  сайте  Федерации  хоккея  России.  
Женский   чемпионат   мира   пройдет   с   28   марта   по   4   апреля   в   канадском  
Камлупсе.  
Ассистентами   Щукиной   будут   форварды   Ия   Гаврилова   и   Екатерина  
Смоленцева.  
"Благодарю   команду   за   доверие.   Уверена,   что   смогу   его   оправдать,   помочь  
успешно   выступить   на   чемпионате   мира.   У   нас   сбалансированный   состав,   и  
нам  по  силам  достичь  поставленных  целей",  -  заявила  Щукина.  
В   стартовом   матче   чемпионата   мира   сборная   России   28   марта   сыграет   с  
командой  Финляндии.    

http://rsport.ru/hockey/20160323/907034079.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   ТАСС,  Москва,  23  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
КХЛ:  партнеры  

  
Сообщения  не  зафиксированы.  

  
Разное  

Рекордное  число  команд  примет  участие  в  хоккейном  фестивале  в  Сочи  в  
2016  году  (Р-Спорт,  Москва,  23  марта  2016  17:49)  
Рекордное   количество   команд   -   146   -   примет   участие   в   V   Всероссийском  
фестивале  по  хоккею  среди  любительских  команд,  который  пройдет  в  Сочи  2-14  
мая;;  всего  будет  сыграно  409  матчей,  сообщил  агентству  "Р-Спорт"  президент  
Ночной  хоккейной  лиги  (НХЛ)  Александр  Якушев.  
Ночная  хоккейная  лига  была  образована  15  декабря  2011  года  по  инициативе  
президента   России   Владимира   Путина   и   прославленных   ветеранов  
отечественного   хоккея.   Ежегодно  НХЛ   проводит   Всероссийский  фестиваль   по  
хоккею   среди   любительских   команд,   который   включает   в   себя   региональные  
отборочные  соревнования  и  финальный  турнир.  
"В   сезоне-2015/16   в   отборочных   соревнованиях   приняло   участие   рекордное  
количество   команд   -   714   коллективов   из   68   регионов.   С   этого   сезона   в   НХЛ  



  

появился   новый   третий   дивизион   "Любитель   18+   Лига   будущих   чемпионов",  
который  мы   называем   "чисто   любительским".  Поскольку   участие   в  фестивале  
принимают  победители  региональных  отборочных  этапов,  количество  путевок  в  
Сочи   по   сравнению   со   всеми   предыдущими   годами   увеличилось   до   146  
команд",  -  сказал  Якушев.  
Собеседник  агентства  отметил,  что  наряду  с  участниками  в  фестивале  впервые  
в   истории   лиги   сыграют   четыре   команды   по   следж-хоккею,   объединенные   в  
отдельный  дивизион.    

http://rsport.ru/hockey/20160323/907088096.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Алексей   Ковалев   стал   спортивным   директором   швейцарского   "Виспа"  
(Советский  спорт    ,  Москва,  24  марта  2016  1:17)  
Прославленный   российский   хоккеист,   чемпион   Олимпийских   игр   1992   года,  
выступавший   за   московское   "Динамо",   "Нью-Йорк   Рейнджерс"   и   "Питтсбург"  
Алексей   Ковалев   стал   спортивным   директором   швейцарского   "Виспа",  
сообщает  официальный  сайт  команды.    
43-летний  Ковалев,  выступавший  за  "Висп"  в  сезоне-2013/14,  заключил  контракт  
с  клубом  на  один  сезон.  
Ковалев   провел   в   регулярных   чемпионатах   НХЛ   1316   матчей,   набрав   1029  
очков.  Ковалев  стал  первым  игроком  из  СССР  и  России,  выбранным  в  первом  
раунде   драфта   ("Рейнджерс",   15-й   номер   в   1991   году),   в   составе   этого   клуба  
стал   обладателем   Кубка   Стэнли   в   1994   году.   На   Олимпиаде-2002   он   также  
завоевал  бронзу  в  составе  сборной  России.    

http://www.sovsport.ru/news/text-item/892976  

К  заголовкам  сообщений  
Фетисов   раскрыл   секрет,   как   Путин   научился   играть   в   хоккей   (Kp.ru,  
Москва,  23  марта  2016  14:25)  
Идея   приобщить   президента   к   игре   возникла   у   хоккеиста   во   время   одно   из  
спортивных  мероприятий  
Двукратный   обладатель   Кубка   Стэнли   Вячеслав   Фетисов   рассказал,   как   ему  
удалось   уговорить   президента   России   Владимира   Путина   встать   на   коньки   и  
начать   обучение   игре   в   хоккей.   Этот   секрет   он   раскрыл   в   эксклюзивном  
интервью  телеканалу  "Звезда".  
По  словам  заслуженного  тренера  РФ,  идея  ввести  Путина  в  мир  хоккея  пришла  
ему  в  голову,  когда  он  с  президентом  посетил  одно  из  спортивных  мероприятий.  
Как  отметил  Фетисов,  после  того  как  к  российскому  президенту  пришли  первые  
успехи  в  этом  виде  спорта,  многие  из  мира  спорта  оценили  это  и  прониклись  к  
главе  государства  большим  уважением.  
"Это   заняло   некоторое   время,   но   вызвало   огромное   уважение   у   всех,  
понимающих,   что   человек,   который   не   стоял   на   коньках,   нашел   и   время,   и  
силы",  -  сказал  Фетисов.    

http://www.kp.ru/online/news/2343065/  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Sports.ru,  Москва,  23  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  



  

Тренеры  Корешков,  Шаянов  и  Калянин  помогут  Назарову  в  сборной  
Казахстана  на  ЧМ-2016  (Р-Спорт,  Москва,  23  марта  2016  15:29)  
Тренерский   штаб   хоккейного   клуба   "Барыс"   (Астана)   в   полном   составе   будет  
работать   в   сборной   Казахстана   на   чемпионате   мира   2016   года,   сообщил  
агентству  "Р-Спорт"  тренер  Евгений  Корешков.  
Чемпионат  мира  по  хоккею  пройдет  с  6  по  22  мая  в  Москве  и  Санкт-Петербурге.  
Сборная   Казахстана,   вернувшаяся   в   элитный   дивизион,   сыграет   в   Москве   в  
группе  А  с  командами  России,  Швеции,  Чехии,  Швейцарии,  Латвии,  Норвегии  и  
Дании.  
"Вместе  с  Игорем  Каляниным,  Андреем  Шаяновым  мы  будем  помогать  Андрею  
Назарову   на   чемпионате   мира   в   Москве.   Решено,   что   тренерский   штаб  
"Барыса"  автоматически  составит  тренерский  штаб  сборной  Казахстана  в  мае",  
-  сказал  Корешков  по  телефону.    
Исполняющий  обязанности  главного  тренера  Барыса  Евгений  Корешков  

http://rsport.ru/hockey/20160323/907053419.html  
Похожие  сообщения  (3):  

•   Sports.kz,  Караганда,  23  марта  2016  
•   Ivest.kz,  Степногорск,  23  марта  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  23  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  


